

《2024年初中英语短语固定搭配大全（24）》

在初中阶段，有不少固定搭配，熟悉这些固定搭配的含义，并掌握其使用方法是非常重要的。下面，我们给大家分享初中英语短语固定搭配大全，以帮助大家在中考英语中取得更好的成绩。



1、Be Worth + Money 值多少钱

例句：This painting is worth thousands of dollars.

这幅画价值数千美元。

2、Be Worth + Doing 值得被...

例句：The experience was worth having.

这次经历很值得。

3、The Summer Palace 颐和园

例句：We visited the Summer Palace on our last day in Beijing.

我们在北京的最后一天参观了颐和园。

4、Tian ' anmen Square 天安门广场

例句：Tian ' anmen Square is a place of historical significance in Beijing.

天安门广场是北京具有历史意义的地方。

5、The Palace Museum 故宫

例句：The Palace Museum is a treasure trove of cultural relics.

故宫是文物的宝库。

6、The Great Hall of the People 人民大会堂

例句：The Great Hall of the People is used for important political events.

人民大会堂用于重要的政治活动。

7、The Temple of Heaven 天坛

例句：The Temple of Heaven is a place where ancient皇帝worshipped heaven and prayed for good harvests.

天坛是古代皇帝祭天祈谷的地方。

8、The Great Green Wall 绿色长城

例句：The Great Green Wall is a project aimed at stopping desertification.

绿色长城是一项旨在防治荒漠化的工程。

9、PLA People ' s Liberation Army 中国人民解放军

例句：The PLA is the main military force of the People ' s Republic of China.

中国人民解放军是中华人民共和国的主要军事力量。

10、PRC People ' s Republic of China 中华人民共和国

例句：The PRC is a socialist country with the People as the masters of the country.

中华人民共和国是人民当家作主的社会主义国家。

11、the Party 中国共产党

例句：The Party leads the people of all ethnic groups in the country to comprehensively build a socialist modernization power.

中国共产党领导全国各族人民全面建设社会主义现代化强国。

12、the League 共青团

例句：The League is the largest mass youth organization in China.

共青团是中国最大的群众性青年组织。

13、Peking Opera 京剧

例句：Peking Opera is a traditional Chinese戏曲form, combining music, singing, acting, and mime.

京剧是一种结合音乐、歌唱、表演和哑剧的中国传统戏曲形式。

14、a digital camera 数字照相机

例句：I use my digital camera to capture special moments.

我用我的数码相机捕捉特殊时刻。

15、a doctor for animals = an animal doctor 动物医生

例句：My pet dog is sick, so I took him to the animal doctor.

我的宠物狗生病了，所以我带它去看动物医生。